

Dr. Tyczka-Energiepreis

Zwei mit je 2 500 Euro dotierte Dr. Tyczka-Energiepreise verliehen Preisstifter Dr. Hans-Wolfgang Tyczka und Prof. Martin Faulstich, Ordinarius für Technologie Biogener Rohstoffe, am Vorabend des Dies academicus. Dr. Claude Bouvy (r.) promovierte am Lehrstuhl für Technische Thermodynamik an der RTWH in Aachen. Er erhielt den Preis für seine Dissertation »Kombinierte Struktur- und Einsatzoptimierung von Energieversorgungssystemen mit einer Evolutionsstrategie«. Dipl.-Phys. Markus Dankerl (l.), wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Experimentelle Halbleiter-Physik II (E25) der TUM, wurde für seine Diplomarbeit »Entwicklung und Charakterisierung einer Bio-Elektrochemischen Brennstoffzelle« ausgezeichnet.



Preis der Landeshauptstadt München

Der Preis der Landeshauptstadt München für herausragende Abschlussarbeiten an der TUM 2007 ging an Tobias Mohr (l.) für seine am Lehrstuhl für Verkehrstechnik angefertigte Diplomarbeit »Erschließung des Münchner Hauptbahnhofs für Radfahrer – Vorbereitende Untersuchung und Konzeptfindung«. Dr. Reinhard Wiczorek, Referent für Arbeit und Wirtschaft der Landeshauptstadt München, überreichte den mit 3 500 Euro dotierten Preis am Vorabend des Dies academicus.



Ehrennadel für Moriskentänzer

Karl Eberhard, Senior Staff Engineer bei der Infineon Technologies AG und TUM-Alumnus (Nachrichtentechnik, Abschluss 1984), engagiert sich seit 25 Jahren bei den Münchner Moriskentänzern, der international bekannten Tanzgruppe der TUM in der Abteilung Hochschulsport. Dafür erhielt er am Vorabend des Dies academicus die Goldene Ehrennadel der TUM.